

Unbekannter PKW-Fahrer rammt Auto auf Parkplatz und flüchtet!



Ein Aufreger in Asbach! Am 13. Dezember 2024, um genau 13:40 Uhr, kam es auf dem Parkplatz des Krankenhauses in der Hospitalstraße zu einem Vorfall, der nicht nur Autofahrer, sondern auch alle Anwohner in Aufregung versetzt. Dort beschädigte ein bislang unbekannter Fahrer während des Einparkens ein anderer Fahrzeug und verschwand anschließend einfach von der Unfallstelle!

Die Polizei ist jetzt auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zu dem flüchtigen Verursacher geben können. Jeder, der etwas beobachtet hat, wird dringend gebeten, sich bei der Polizei Straßenhaus zu melden. Die Kontaktdaten sind 02634/9520 oder auch via Email unter pistrassenhaus@polizei.rlp.de erreichbar. Es ist wichtig, dass solche Vorfälle nicht einfach unter den Teppich gekehrt werden!

Schaden und Folgen

Die Polizeiinspektion Straßenhaus in der Ellinger Straße 156 in 587 Straßenhaus steht bereit, um alle Informationen entgegenzunehmen. Damit solche dreisten Aktionen nicht ungestraft bleiben, setzen die Behörden auf die Mithilfe der Bürger. Es könnte sich um eine kleine Beobachtung handeln, die zur Aufklärung des Vorfalls beiträgt.

Daher: Augen auf! In Asbach kann jeder verdächtige Vorfall schnell zur Ermittlung führen. Seid wachsam und helft mit!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)